

MODELO DE AUTORIZACION DEL PADRE O TUTOR ANTE EL JUEZ

(Formulario número 2)

Don (o doña), natural de provincia de de años de edad, con domicilio en, provincia de, calle o plaza de, número, piso, provisto del documento nacional de identidad número

DECLARA por el presente documento que siendo (1) del, le autoriza para solicitar la convocatoria para Tropa con Instrucción Técnica Especial, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número, de fecha, y en el caso de reunir las condiciones exigidas para ser filiado como soldado a su incorporación a la Escuela, quedando también autorizado para comprometerse a servir en el Ejército del Aire durante el tiempo dispuesto en su artículo 16.

..... a de de 1977.
(Firma del padre, madre o tutor)

El Juez,

(Firma del Juez
y sello del Juzgado)

(1) Padre, madre o tutor.

ADMINISTRACION LOCAL

5659 RESOLUCION de la Diputación Provincial de Almería referente a la oposición para proveer una plaza de Auxiliar de Administración General.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 26, de 2 de febrero de 1977, aparece publicado el texto íntegro de la convocatoria y programa para cubrir, mediante oposición libre, una plaza de Auxiliar de Administración General de esta excelentísima Diputación. Dicha plaza se haya dotada con el sueldo correspondiente al coeficiente 1.7, dos pagas extraordinarias, trienios y demás retribuciones o emolumentos que correspondan con arreglo a la legislación vigente.

El plazo de presentación de solicitudes es de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al en que aparezca el presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Almería, 3 de febrero de 1977.—El Presidente.—1.350-E.

5660 RESOLUCION de la Diputación Provincial de Almería referente al concurso-oposición a dos plazas de Delineante de la Sección de Vías y Obras.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 18, de 24 de enero de 1977, aparece publicado el texto íntegro de la convocatoria y programa para cubrir, mediante concurso-oposición, dos plazas de Delineantes de la Sección de Vías y Obras de esta excelentísima Diputación. Se hallan dotadas dichas plazas con el sueldo correspondiente al coeficiente 2,3, dos pagas extraordinarias, trienios y demás retribuciones o emolumentos que correspondan con arreglo a la legislación vigente.

El plazo de presentación de solicitudes es de treinta días hábiles, a partir del siguiente al en que aparezca el presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Almería, 4 de febrero de 1977.—El Presidente.—1.349-E.

5661 RESOLUCION de la Diputación Provincial de Almería referente al concurso-oposición a una plaza de Ingeniero de Caminos.

En relación con el concurso-oposición que tramita esta Diputación para proveer en propiedad una plaza de Ingeniero de Caminos, queda elevada a definitiva la relación provisional de as-

pirantes admitidos que apareció inserta en el «Boletín Oficial del Estado» número 293/1976, de 7 de diciembre.

El Tribunal calificador del indicado concurso-oposición queda provisionalmente constituido del siguiente modo:

Presidente: Ilustrísimo señor don Juan de Oña Iribarne, Presidente de la Corporación, como titular; don José Fernández Revuelta, Vicepresidente de la misma, como suplente.

Vocales:

Don Luis Esteban Carrasco, Catedrático de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Granada, como titular, y don Rafael Fernández Rubio, Profesor de dicha Facultad, como suplente.

Don Alejandro Pascual Berenguel, como titular, y don Miguel Angel Gutiérrez Fernández, como suplente, ambos en representación del Colegio de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos.

Don Luis Enrique Gil Egea, Ingeniero-Director de la Sección de Vías y Obras Provinciales.

Don Fernando Juan Fernández Montero, Jefe provincial del Servicio Nacional de Inspección y Asesoramiento de las Corporaciones Locales, en representación de la Dirección General de Administración Local.

Don Luis Fernández Llorente, como titular, y don José Luis Díaz-Rullo y Mas, como suplente, ambos en representación de la Dirección General de Carreteras.

Secretario: Don Joaquín Pérez Siquier, como titular, y don Darío Fernández Rodríguez, como suplente, Técnicos de Administración General.

Este Tribunal podrá ser recusado, total o parcialmente, en el plazo de quince días, a contar de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», de conformidad con lo dispuesto en el artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

Realizado el sorteo para determinar el orden en que habrán de actuar los opositores, ha dado el siguiente resultado:

1. Don Mario José Mañas López.
2. Don Manuel Orea López.
3. Don Juan Pedro García García.

El Tribunal ha resuelto que los ejercicios den comienzo el día 18 del próximo mes de abril, a las once de la mañana, y en el salón de actos de la excelentísima Diputación.

Lo que se hace público en cumplimiento de las bases de la convocatoria del concurso-oposición.

Almería, 16 de febrero de 1976.—Juan de Oña Iribarne.—1.730-E.